
COMUNIDAD DE PROPIETARIOS EDIFICIO CARIBE 
 

Acta de la Junta General de carácter Ordinaria de la Comunidad de Propietarios Edificio  CARIBE, celebrada en el salón de actos de las oficinas de 
Grupo CR, con fecha 08 de Agosto de 2007, a las veinte treinta horas en segunda convocatoria, por falta de quórum suficiente en primera, convocada 
reglamentariamente por la Presidencia. La convocatoria se ha realizado dentro del plazo que establece la ley de la propiedad horizontal por correo  a 
todos los comuneros y comunicación paralela en el portal de la comunidad, para tratar el orden del día que seguidamente se detalla, remitido a todos 
los propietarios. 
 
Antes del inicio de la sesión se confecciona la lista de asistentes a la asamblea tanto personales de propietarios, como por representación legal o 
voluntaria, acreditando los representantes escrito firmado por el propietario. A los respectivos cónyuges de los propietarios titulares se les da el 
carácter de asistentes y no de representantes. 
 
Preside  JUAN DELGADO RIVAS, con la asistencia de los propietarios que se relacionan: 
 
ASISTENTES: 

 
Refer. Propiedad Comunero %Escrit. %Cdad. Representante D. Voto Modo 
00629 Ap 207 M° DEL CARMEN AGUADO DIAZ 0,6251 0,623  Sí Presente 
00631 Ap 319 RAFAEL AGUILERA SOTO 0,6046 0,602  Sí Presente 
00630 Ap 122 JOSE ALAMINOS RODRIGUEZ 0,6046 0,602  Sí Presente 
00712 Ap 108 MIGUEL ALMENDROS RODRIGUEZ 0,3719 0,37  No Presente 
00713 Ap 109 MIGUEL ALMENDROS RODRIGUEZ 0,6209 0,618  No Presente 
00687 Ap 118 JOSE MARIA  ANDRES CUNCHILLOS  0,5918 0,589  Sí Presente 
00650 Ap 704 FERNANDO CABALLERO BELLO 0,604 0,602  Sí Presente 
00651 Ap 705 FERNANDO CABALLERO BELLO 0,604 0,602  Sí Presente 
00648 Ap 402 ANA MARIA  CABRERIZO HURTADO 0,5918 0,589  Sí Presente 
00646 Ap 411 ANTONIO CALLEJAS SANCHEZ 0,4888 0,487  Sí Presente 
00645 Ap 410 ANTONIO CALLEJAS SANCHEZ 0,5472 0,545  Sí Presente 
00717 Ap 605 PEDRO  CANO ALBA  0,6046 0,602  Sí Presente 
00693 Ap 225 ANTONIO DEL RIO GONZALEZ 0,5472 0,545  Sí Presente 
00661 Ap 314 FRANCISCO DIAZ GUTIERREZ 0,6146 0,612  Sí Presente 
00660 Ap 312 FRANCISCO DIAZ GUTIERREZ 0,6192 0,617  Sí Presente 
00667 Ap 506 MIGUEL FAJARDO VILLOSLADA 0,6149 0,612  Sí Presente 
00668 Ap 507 MIGUEL FAJARDO VILLOSLADA 0,6149 0,612  Sí Presente 
00669 Ap 508 MIGUEL FAJARDO VILLOSLADA 0,6046 0,602  Sí Presente 
00666 Ap 505 MIGUEL FAJARDO VILLOSLADA 0,6149 0,612  Sí Presente 
00706 Ap 509 MANUEL FERNANDEZ GARCIA 0,5695 0,567  Sí Presente 
00656 Ap 607 MANUEL GARCIA ALABARCE 0,6046 0,602  Sí Presente 
00657 Ap 608 MANUEL GARCIA ALABARCE 0,6046 0,602  Sí Presente 
00655 Ap 606 MANUEL GARCIA ALABARCE 0,5524 0,55  Sí Presente 
00681 Ap 326 JOSE GARCIA ARAGON 0,4888 0,487  Sí Presente 
00680 Ap 325 JOSE GARCIA ARAGON 0,5472 0,545  Sí Presente 
00722 Ap 324 ISIDRO GARZON FERNANDEZ 0,5695 0,567  Sí Presente 
00696 Ap 120 MARIA ANGUSTIAS GORDO DEL CID 0,6046 0,602  Sí Presente 
00695 Ap 121 MARIA ANGUSTIAS GORDO DEL CID 0,5524 0,55  Sí Presente 
00694 G 8 MARIA ANGUSTIAS GORDO DEL CID 0,5584 0,556  Sí Presente 
00725 Ap 111 RAFAELA GORDO DEL CID 0,6246 0,622  Sí Presente 
00682 Ap 112 RAFAELA GORDO DEL CID 0,6192 0,617  Sí Presente 
00677 Ap 709 Mª CARMEN GRADILLAS HERNANDEZ 0,5695 0,567  Sí Presente 
00726 Ap 609 CONSUELO GUTIERREZ NUÑEZ 0,5695 0,567  Sí Presente 
00664 Ap 801 NORA BEATRIZ JULIANO 1,0202 1,016  Sí Presente 
00728 Ap 611 JOSE  LOPEZ CABRERA 0,4888 0,487  Sí Presente 
00727 Ap 610 JOSE  LOPEZ CABRERA 0,5472 0,545  Sí Presente 
00729 Ap 612 JOSE  LOPEZ CABRERA 0,133 0,132  Sí Presente 
00685 Ap 701 CARMEN MARTIN DE TEBA 0,6301 0,628  Sí Presente 
00723 Ap 208 ENCARNACION MARTINEZ LOPEZ 0,3719 0,37  Sí Presente 
00724 Ap 209 ENCARNACION MARTINEZ LOPEZ 0,6209 0,618  Sí Presente 
00739  Ap 504 MIGUEL MUÑOZ ESCUDERO 0,6046 0,602  No Presente 
00716 Ap 117 BLANCA NIETO CORREAL 0,5918 0,589  Sí Presente 
00715 Ap 116 BLANCA NIETO CORREAL 0,7692 0,766  Sí Presente 
00773 Ap 405 ANA MARIA  NUÑEZ LOPEZ 0,6402 0,638  No Presente 
00772 Ap 407 ANA MARIA  NUÑEZ LOPEZ 0,6127 0,61  No Presente 
00771 Ap 406 ANA MARIA  NUÑEZ LOPEZ 0,6127 0,61  No Presente 
00741 Ap 310 Mª DEL CARMEN NUÑEZ LOPEZ 0,6841 0,681  No Presente 
00746 Ap 101 MANUEL PEREZ MORENO 0,5892 0,587  Sí Presente 
00705 Ap 221 JOSE PEREZ RODRIGUEZ 0,5524 0,55  Sí Presente 
00704 Ap 220 JOSE PEREZ RODRIGUEZ 0,6046 0,602  Sí Presente 
00708 Ap 216 MARIA DE LA PAZ ROBLES ROMAN 0,7692 0,766  No Presente 
00776 Ap 408 JOSE ANTONIO ROMERA AMAT 0,6046 0,602  Sí Presente 
00689 L 21 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 2,8902 2,879  Sí Presente 
00684 G 5 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 0,6948 0,692  Sí Presente 
00674 G 14 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 0,5832 0,581  Sí Presente 
00673 G 11 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 1,6184 1,612  Sí Presente 
00672 G 4 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 0,6204 0,618  Sí Presente 
00671 G 3 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 0,5832 0,581  Sí Presente 
00670 L 19 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 2,17111 2,162  Sí Presente 
00761 G 9 PANADERIA CARIBE S.L. B-18723403 0,5584 0,556  Sí Presente 
00780 Ap 708 MARIA DOLORES SEGURA MARTIN 0,6046 0,602  No Presente 
00779 Ap 316 NATALIA VENTO SANCHEZ  0,7692 0,766  No Presente 

 
Los presentes representan el 41,67% de las cuotas de participación  descritas en escritura de división horizontal, que a su vez  suponen el   41,49 % 
de las cuotas de la comunidad y suman un total de 35 votos. Son asistencias personales a la junta 35 que representan el  41,49 %. 
 
No asisten a la asamblea 66  propietarios que representan el  58,5%. 
 
Las autorizaciones de los comuneros representados, figuran en posesión de la administración que se adjuntan al borrador de acta y permanecerán a disposición de los comuneros que lo requieran, 
durante un periodo de 5 años.  

 
En representación de Almuconta S.L, se encuentran en la Asamblea Antonio Castillo Alabarce. 
 



ORDEN DEL DÍA: 
 
1º)  Lectura y aprobación si procede del acta de la junta anterior. 
2º)  Presentación y aprobación si procede balance de cuentas ejercicio 2006/2007. 
3º)  Estudio y aprobación si procede  lista de propietarios morosos a los efectos establecidos en  art. 21 de la L.P.H y 

presentación de conjunto de medidas a tomar. 
4º)  Presentación y aprobación si procede presupuesto de ingresos y gastos ejercicio 2007/2008. 
5º)  Renovación o reelección de cargos directivos y administrativos. 
6º)  Presentación y aprobación de presupuestos trabajos aprobados última asamblea. Otros presupuestos. 
7º)  Ruegos y preguntas. 
 
Con unas palabras de agradecimiento y bienvenida a los presentes,  JUAN DELGADO RIVAS, en su calidad de Presidente, abre la sesión a las 20'30 
horas en segunda convocatoria. 
 
Una vez abierta la sesión se ratifica por unanimidad de todos los asistentes al Sr. Castillo Alabarce, para el cargo de Secretario de la Junta a los 
efectos de levantar el oportuno borrador de acta de la sesión que se inicia al mismo tiempo que se acuerda recoger en el acta solamente los acuerdos 
adoptados y aquellas intervenciones de comuneros que lo soliciten o las que la presidencia considere de especial importancia.  
 
El secretario hace lectura de todos aquellos propietarios que podrán participar en las deliberaciones pero no tendrán derecho de voto por figurar 
como deudores de la comunidad, no habiendo tenido la Junta de gobierno, conocimiento de ninguna impugnación judicial. El listado de comuneros 
son los relacionados en punto 3º del presente acta remitido a todos los propietarios, este informe se encuentra actualizado al día de la asamblea. 
 
Interviene Miguel Muñoz Escudero y manifiesta que tiene los recibos pagados. La administración se ratifica en los datos que presenta y se establece 
un acalorado debate. Miguel se ausenta unos minutos de la asamblea y minutos más tarde aporta un ingreso efectuado recientemente que la 
administración verifica y está contabilizado. Por no demorar la Junta la administración solicita a los comuneros que figuran como deudores que se 
personen en las oficinas para aclarar sus cuentas el próximo día laboral. Verificado el extracto de Miguel Muñoz Escudero figura al corriente en las 
cuotas de un apartamento pero figura como deudor en el otro. 
 
En la asamblea se encuentran 7 propietarios privados del derecho de voto que representan el 6,26 % de la comunidad, quedando un resultante de 
propietarios que pueden participar en las votaciones de 28 que representan el 35,23 % de las cuotas de la comunidad. 
 
1º- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 
 
El Sr. Presidente cede la palabra a  Antonio Castillo, el cual se dispone a hacer lectura del acta de la sesión anterior. El mismo comenta a los 
presentes que el acta, fue remitida a todos los propietarios por correo, sin haberse recibido ningún tipo de alegación, manifestación u oposición al 
contenido de la misma, según consta en los archivos de la comunidad, no teniendo la administración ni presidencia conocimiento de ninguna 
impugnación judicial. 
 
Todos los presentes manifiestan su voluntad de que se omita la lectura del acta de la sesión anterior por conocer su contenido integro, solicitando al 
secretario que se proceda con la votación. 
 
Sometida a votación es aprobada por unanimidad, utilizando el sistema de voto de mano alzada. Las Sra. Ana Mª Nuñez vota en contra aunque por 
parte de la administración se le advierte de que está privada del derecho de voto por figurar con saldos pendientes de pago al día de la fecha. 
 
El detalle de la votación es el siguiente: 
 
Votos en contra: 0 = 0 % , Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a favor: 28 = 35,23 %. 
 
2º- Presentación y aprobación si procede balance de cuentas ejercicio 2006/2007. 
 
Se hace lectura detallada de los siguientes informes contables: 
 
Movimientos de comuneros. Este informe representa el movimiento contable de todos los comuneros durante el periodo contable. Los datos que 
figuran en el mismo son el nombre de cada comunero,  saldo al inicio del periodo, una columna para cargos y otra para abonos de cada comunero, el 
saldo al cierre del ejercicio y otros movimientos contables desde el cierre hasta el día de hoy. Al pie figuran los totales de cada columna. 
 
Ingresos-Gastos-Pagos: En este informe figura un resumen donde se detallan los ingresos totales de la comunidad agrupando por presupuesto y por 
otros conceptos distintos a las cuotas generales de comunidad, así como un resumen de gastos, pagos y pendiente de pago, agrupado por capítulos y 
presupuestos donde se aprecian las sumas totales generadas de pagos efectuados, pendiente de pago y cuadre de tesorería al pie del mismo. 
 
Situación de comunidad: Informe donde se detallan las deudas pendientes de pago totalizadas por proveedor y balance de activos y pasivos de la 
comunidad así como de tesorería. 
 
Desviación presupuestaria: Completo análisis 
presupuestario donde se comparan tanto 
numéricamente como gráficamente todos los 
capítulos que componen el presupuesto, diferencia 
entre presupuestado y gastado detallando la 
desviación. Esta comparativa presupuestaria se 
analiza por capítulos y tipos de propiedad. 
 
Desglosado Gastos y Pagos:  Se trata de un diario 
de movimientos desglosado por apuntes donde se 
informa sobre todos los gastos generados por 
capítulo y presupuesto, detallándose en los 
mismos la fecha del gasto, concepto, importe, 



pagos efectuados, fecha de los pagos, canal de pago utilizado, nº 
documento o talón, tipo de gasto etc…  
 
Listado de deudores. Actualizado al día de la asamblea, donde se pueden 
apreciar los saldos de cada propietario deudor al día del inicio del ejercicio, 
los cargos y abonos contables del periodo y el saldo al día del cierre del 
mismo, así como otros cargos o abonos de interés para esta asamblea 
posteriores al cierre del ejercicio actualizados al día de la fecha. (Se 
adjunta en el punto 3º del presente acta). 
 
Los informes contables descritos anteriormente han sido remitidos a todos 
los propietarios junto con la convocatoria de la asamblea general. 
 
En este acta se insertan el informe  movimiento de comuneros, resumen 
de ingresos gastos y pagos, desviación presupuestaria y situación de la 
comunidad omitiéndose el desglosado de gastos dada su amplitud. 
 
Por parte de la administración se hace lectura y un análisis detallado de los 
informes señalados que obran en poder de los presentes, al mismo tiempo 
que se proyectan en la pantalla  de proyecciones de la sala de juntas.  
 
La administración resalta nuevamente que los documentos contables que 
justifican los apuntes se encuentran a disposición de todos los vecinos para 
que realicen cuantas comprobaciones consideren necesarias al mismo 
tiempo que recuerda que todos los movimientos contables de la comunidad 
están reflejados en los extractos bancarios ya que todos los ingresos se 

efectúan obligatoriamente en las cuentas bancarias de la comunidad y 
todos los pagos se hacen a través de conducto bancario siempre con el 
visto bueno de la presidencia. 
 
También se indica a los presentes que en cada expediente de gastos 
pagado mediante talón se adjunta fotocopia del mismo, mandamiento de 
pago firmado por el recepcionista del pago y factura y recibo o 
documento emitido por el perceptor. Encontrándose estos documentos  
en los archivos de la comunidad a expensas de que cualquier vecino los 
solicite. 
 
Durante la exposición de los documentos señalados varios vecinos 
intervienen aclarándosele sus  dudas o preguntas por parte de la 
presidencia o administración, manifestaciones que no se recogen en el 
cuerpo del presente acta por no haber sido solicitada la inserción por los 
mismos.  



 
Sometidas a votación por el método de mano alzada, la aprobación de 
cuentas descritas en los informes presentados y realizada propuesta para 
que el déficit de las partidas presupuestarias se regularice con los fondos 
existente en la comunidad y el superávit de otras partidas pase a formar 
parte de  los activos de la comunidad, descartando la emisión de una 
derrama de abono o cargo a las comuneros en un nuevo presupuesto, son  
aprobadas por unanimidad con el siguiente detalle de votos y coeficientes: 
 
Votos en contra: 0 = 0 % , Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a favor: 28 = 
35,23 %. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
3º- Estudio y aprobación si procede  lista de propietarios morosos a los efectos establecidos en  art. 21 de la L.P.H y presentación de 
conjunto de medidas a tomar. 
 
Se hace lectura de los saldos pendientes de cobro al día de la fecha salvo error u omisión. La junta aprueba, por unanimidad de los asistentes tras 
someterse a votación por el método de mano alzada, liquidar como cuotas comunes impagadas las cantidades seguidamente citadas y apodera al 
presidente y administrador para que ejercite las acciones legales pertinentes, en reclamación de estas cantidades a los propietarios morosos, dando 
facultades al presidente para que 
otorgue poderes a procuradores  y 
abogados en reclamación de las 
mismas. Se aprueba por 
unanimidad requerir de forma 
fehaciente a los deudores para que 
en un plazo máximo de 5 días 
desde la recepción del 
requerimiento, ingresen los saldos 
pendientes, de lo contrario 
reclamarlos judicial o 
extrajudicialmente. Los gastos de 
notificación, administrativos, 
honorarios de abogados o 
procuradores, poderes o de 
cualquier otro tipo, generados 
como consecuencia de la 
reclamación de cantidad tanto 
judiciales como extrajudiciales 
serán imputados al vecino deudor.  
 
El resultado de la votación se 
compone del siguiente detalle: 
 
Votos en contra: 0 = 0 % , 
Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a 
favor: 28 = 35,23 %. 
 
Fernando Caballero Bello solicita a 
la administración que se 
establezcan los recargos acordados 
en asambleas anteriores a todas 
las deudas liquidadas al día de la fecha. 
 
La Sra. Nuñez manifiesta que no ha abonado los saldos que se describen en el listado conscientemente y reprocha a la administración el que no le 
haya respondido a la carta que le remitió a principios del ejercicio. Castillo hace lectura del contenido de la carta remitida por la Sra. Nuñez y 
manifiesta su rechazo al contenido de la misma ratificando que los acuerdos que ejecuta la presidencia se adaptan a los acuerdos adoptados por la 
junta general. Por otra parte resalta que las actas se remiten a todos los propietarios por correo ordinario en base a los acuerdos adoptados por la 
Junta por lo que insiste en que si algún propietario no recibe el acta por extravío de correos  la requiera a la administración. 
 
4º- Presentación y aprobación si procede presupuesto de ingresos y gastos ejercicio  2006/2007. 
 
Por parte de la Junta Directiva se propone a los presentes el 
presupuesto remitido a los propietarios junto con la convocatoria, 
al mismo tiempo que se hace una llamamiento a los presentes 
para que aparezcan nuevas propuestas o alteraciones al mismo, 
tanto en los importe de las partidas que componen el mismo 
como en los criterios de reparto establecidos. 
 
Tras un debate relacionado con el tema que nos ocupa se somete 
a votación por el método de mano alzada la aprobación del 
presupuesto que seguidamente se detalla que es aprobado por 
unanimidad con el siguiente detalle de votos y coeficientes: 
 
Votos en contra: 0 = 0 % , Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a 
favor: 28 = 35,23 %. 
 
La cuota correspondiente a cada propiedad, será abonada 
trimestralmente a partir de la fecha de inicio del citado 
presupuesto. Todos los recibos se emitirán al inicio del primer 
mes del periodo, concediéndose un plazo para abonar el mismo 
de un mes desde la fecha de emisión por parte de la 
administración, transcurrido el mes detallado se faculta a la 
administración para aplicar los recargos por demora establecidos 
en junta general o estatutos de la comunidad si los hubiere. 
 
Por parte de la administración se hace un llamamiento a los 
comuneros para que al hacer los ingresos soliciten a la entidad 
bancaria de la comunidad o a su banco que detalle perfectamente 



el nombre del titular de la propiedad que efectúa el ingreso y a ser posible el nº de piso o local ya que es frecuente que aparezcan ingresos sin 
identificar o a nombre de personas que no son titulares de la propiedad, con lo que la administración no puede imputarlos a ningún propietario 
permaneciendo en ingresos desconocidos y provocando reclamaciones innecesarias que provocan malestar al vecino reclamado. 
 
Se acuerda por unanimidad que toda la correspondencia que envíe la administración a los comuneros se remita por correo ordinario a fin de 
incrementar el mínimo posible el capítulo de gastos de correos. 
 
Se informa nuevamente a todos los vecinos de las ventajas que supone tener los pagos de comunidad domiciliados en cuenta bancaria tanto para la 
comunidad como para el propio vecino, ya que se consigue una mayor efectividad, comodidad y transparencia. No obstante domiciliando sus pagos 
seguirá siendo notificado a priori por la administración antes de efectuarle el cargo correspondiente por si considerase improcedente el mismo o 
tuviese algo que manifestar. Se hace un llamamiento para que aquellos vecinos que aún no han domiciliado sus pagos le hagan con total 
tranquilidad. 
 
5º- Renovación o reelección de cargos directivos y administrativos. 
 
Se hace un llamamiento para que aparezcan candidaturas. Se presenta a la reelección la actual Junta Directiva y Administrativa para el cargo de 
Vicepresidenta Dª Carmen Martín Teba, para los cargos administrativos no se presentan más candidaturas. 
 
Tras el debate correspondiente se somete a votación la candidatura actual que es aprobada por unanimidad por el sistema de mano alzada quedando 
aprobados los siguientes cargos: 
 

Presidente: JUAN DELGADO RIVAS.   
Vicepresidente: FERNANDO  CABALLERO BELLO. 
 
Dado el resultado de la votación no se somete a votación la candidatura de la Sra. Martín Teba. 
 
Secretario: ANTONIO CASTILLO ALABARCE. (Almuconta S.L.) 
Administrador: ELENA  LOPEZ MURILLO, (Almuconta S.L.) 
 
El detalle de la votación efectuada es el siguiente: Votos en contra: 0 = 0 % , Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a favor: 28 = 35,23 %. 
 
6º- Presentación y aprobación de presupuestos trabajos aprobados última asamblea. Otros presupuestos. 
 
Por parte de la Junta General se presentan diferentes presupuestos de los recibidos en relación con los acuerdos adoptados en la pasada Junta 
General de la comunidad. La administración hace lectura de algunos de los mismos relacionados con la instalación de centralización de 
telecomunicaciones (antena colectiva), portero automático y teléfono. También se hacen lectura de los presupuestos de pintura recibidos donde se 
aprecian importantes diferencias de precio entre unos y otros.  Antonio Castillo informa a los presentes que estas diferencias en la gran mayoría de 
los casos esta justificada por el tipo de material que se utiliza, ya que existen pinturas de diferentes calidades y precios. Asimismo resalta la 
importancia de utilizar pintura de marca de reconocido prestigio tal como Valentine  u otras similares, donde la propia marca da la garantía establece 
los controles de calidad y no el pintor como en la gran mayoría de los casos.  
 
La administración hace lectura de la propuesta recibida de parte del vecino D. Andrés Avelino Canga Saavedra donde el mismo relaciona todas las 
deficiencias que a su juicio tiene la edificación y hace infinidad de propuestas para arreglar el edificio. La administración agradece y comparte la 
valoración efectuada por nuestro vecino el Sr. Canga. Muchos de los presentes manifiestan en este mismo instante su punto de vista y consideran 
que las mismas se han de llevar a cabo progresivamente con cautela ya que su coste es muy elevado.   
 
Una vez que se conocen los costes de los presupuestos presentados, Castillo informa a los presentes de que a pesar de la buena situación económica 
en que se encuentra la comunidad no ha sido posible ejecutar el acuerdo de obras que se debía haber ejecutado del ejercicio anterior ya que con la 
previsión realizada no era suficiente para ejecutar el acuerdo adoptado, por su alto coste. Por otra parte fueron numerosos los vecinos que tras la 
asamblea y su meditación se mostraron contrarios a centralizar telefonía y llevar a cabo la instalación del portero automático. 
 
Tras la lectura se establece un largo debate donde intervienen varios de los presentes y tras el mismo se acuerda por unanimidad: 
 
1º- Solamente se harán por ahora, los trabajos de centralización de antena colectiva y pintura exterior del inmueble, descantándose la preinstalación 
de telefonía fija e instalación de portero automático. 
2º- Nombrar una comisión de obras compuesta por la presidencia, vicepresidencia, administración, D. Miguel Fajardo Villloslada y D. Pedro Cano Alba. 
3º- Facultar a la comisión de obras para que: 

* Solicite varios presupuestos más para la instalación de la antena colectiva y siguiendo criterios calidad-precio adjudique el trabajo y 
ejecute el mismo. 
* Solicite varios presupuestos más de pintura y arreglo de fachada y siguiendo criterios calidad-precio adjudique el trabajo y ejecute el 
mismo. 

4º- Facultar a la administración para que emita y ponga al cobro los recibos de un presupuestos extraordinario por la cuantía necesaria para llevar a 
cabo los trabajos mencionados anteriormente en base al presupuesto adjudicado. Se emitirán dos recibos y se abonará de forma que se puedan 
ejecutar los trabajos para fechas próximas a primavera a fin de concluir los mismos para la próxima Junta General. 
 
El detalle de la votación efectuada es el siguiente: Votos en contra: 0 = 0 % , Abstenciones: 0 = 0 % , Votos a favor: 28 = 35,23 %. 
 
7º- Ruegos y preguntas. 
 
Sin ruegos ni preguntas se levanta la sesión siendo las 22:15 horas. 
 
VºBº 
El Presidente 
       VºBº 
       El Secretario 
 


